



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

10+3 Friendly Sport Club Selenggarakan Lunar New Year 2023 Friendly Golf Tournament dan Beri Sumbangan untuk Gempa Turki



Dubes Lu Kang dan Murdaya Poo.

JAKARTA (IM) - Merayakan Tahun Baru Imlek 2023, 10+3 Friends Sport Club dengan sponsor Bali Hai, Ck Song, ERham Tandjung The CEO CHEF, Turkuaz, Asia Golf, Bara Cigar, Equil dan berbagai perusahaan lainnya, Minggu (12/2) lalu sukses menggelar Lunar New Year 2023 Friendly Golf Tournament di Lapangan Golf Royale Jakarta.

Ketua Panitia Turnamen Persahabatan Golf Piala Tiger Woo Wu Guofu, Duta Besar Jepang Kenji Kanasugi, Duta Besar Korea Lee Sang Deok, Duta Besar Republik Demokratik Rakyat Laos, Duta Besar Thailand untuk Indonesia Prapan Disyatat, Duta Besar Vietnam untuk ASEAN Nguyen Hai Bang, Duta Besar Argentina Gustavo Torres, Duta Besar Republik Ceko Jaroslav Dolecek, Deputy Secretary-General (DSG) of ASEAN for Socio-Cultural Community (ASCC) Ekkaphab Phantavong, mantan Wakil Menteri Luar Negeri Indonesia A.M. Fachir, Staf Khusus Menteri Luar Negeri untuk Diplomasi Kawasan Ngarah Swajaya, Direktur Jenderal



KI-KA: Dirjen Multi Lateral Kemenlu Rezlan Jenie, Dubes LBBP/Wakil Tetap RI untuk ASEAN Derry Aman, Staf Khusus Menlu untuk Diplomasi Kawasan Ngarah Swajaya, Dubes Argentina Gustavo Torres, Dubes Laos Phomma Sidsena, Dubes Korea Lee Sang Deok, Wu Guofu, Dubes Tiongkok Lu Kang, Letjen TNI (Purn) Sutiyo, Dubes Jepang Kenji Kanasugi, Dubes Thailand Prapan Disyatat, Dubes Vietnam untuk ASEAN Nguyen Hai Bang, Dubes Republik Ceko Jaroslav Dolecek, Ekkaphab Phantavong, Deputy Secretary-General (DSG) of ASEAN for Socio-Cultural Community (ASCC) Ekkaphab Phantavong dan Dubes Kristiarto Legowo.

Protokol dan Konsuler Kemenlu RI Andy Rahmianto, Duta Besar LBBP/Wakil Tetap RI untuk ASEAN Derry Aman, Dirjen Multi Lateral Kemenlu RI Rezlan Jenie dari Kementerian Luar Negeri Menpora, Let Jend TNI (Purn) Sutiyo, Let Jend TNI (Purn) Johnny Lumintang serta sejumlah duta besar negara sahabat di Indonesia, misi ASEAN, perusahaan Tiongkok di Indonesia, perwakilan pengusaha Tionghoa yang berjumlah lebih dari 100 orang ikut serta dalam turnamen tersebut.

Pertandingan dimulai pukul 12.30 siang. Dan setelah beberapa jam bertanding, para pemain akhirnya berhasil menyelesaikan pertandingan.

Penyerahan hadiah dan Peraya-

an Tahun Baru Imlek berlangsung pada sore hari.

Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang juga hadir dalam Perayaan Tahun Baru Imlek.

Ketua Wu Guofu menyampaikan pidato pada prosesi penyerahan hadiah sekaligus mengucapkan terima kasih kepada semua peserta turnamen atas partisipasi aktif mereka.

Melalui pertandingan persahabatan ini, diharapkan dapat meningkatkan komunikasi timbal balik antara semua pihak. Dengan golf sebagai jembatan untuk membangun sebuah platform hubungan persahabatan dan meningkatkan komunikasi.

Pada saat yang sama, Ketua Wu Guofu juga menggunakan kesem-

patan ini untuk menyatakan terima kasih atas dukungan penuh dan bantuan tokoh berbagai kalangan dan perusahaan. Sehingga kegiatan kali ini dapat berlangsung dengan sukses.

Dubes Lu Kang juga menyampaikan pidato di atas panggung. Secara khusus, 10+3 Friends Sport Club menyerahkan sumbangan bagi gempa Turki.

10+3 Friends Sport Club didirikan tahun 2004 atas prakarsa Mr. Wu Guofu. Anggotanya termasuk dua besar negara sahabat dan misi ASEAN, pengusaha terkenal di berbagai industri di Indonesia, dan perwakilan beberapa perusahaan Tiongkok di Indonesia di negara sepanjang Belt and Road Initiative. Setiap tahun selalu digelar sebuah turnamen. Pendirian klub



Harry Sunogo dan Dubes Kenji Kanasugi.

ini bertujuan untuk silaturahmi dan interaksi.

Lewat olahraga golf saling belajar dan mempererat persahabatan. Klub ini juga aktif berpartisipasi dalam kegiatan kesjahteraan sosial, pengentasan kemiskinan dan berbagai kegiatan lainnya. • jhk/din



10+3 Friendly Sport Club menyerahkan sumbangan bagi gempa Turki.



Budiarta Sastrawinata, Dubes Lu Kang, Murdaya Poo, Lee Sang Deok, Denny Kailimang, Subiantoro, Dubes Nguyen Hai Bang, Dubes Prapan Disyatat, Dubes Phomma Sidsena, CK Song, Dubes Wula Siwamaiya, Dubes Kenji Kanasugi dan Dubes Jaroslav Dolecek.



Weng Zu Hui, Erham T3, Sutiyo dan Tjondro L.



Dubes Argentina Gustavo Torres, Brian, Harry, Wijaya, Rudy Akili, Rezlan Jenie dan Dubes Laos Phomma Sidsena.



Suryawan, Wu Guo Fu, Sutiyo, Shin Tae Yong, Saleh Husin, Lee Kang Hyun dan Denny Kailimang.



Shin Tae Yong, Suryawan, CK Song, Dubes Lee Sang Deok, Murdaya Poo dan Tjinaranto.



Dubes Nguyen Hai Bang, Dubes Prapan Disyatat, Dubes Phomma Sidsena, CK Song, Dubes Lee Sang Deok, Dubes Wula Siwamaiya, Dubes Kenji Kanasugi dan Dubes Jaroslav Dolecek.



Wu Guo Fu, Dubes Lee Sang Deok, Dubes Kenji Kanasugi, Ngarag Swajaya dan Mr Song.



Gina, Rina, Rini TW, Liza, Evi, Yenny, Soen Jae Lee dan Aling Chu.



Handoko D, Anderias Wiharja, undangan, Johnny Lumintang dan Kristianto.



Seluruh peserta turnamen berfoto bersama.



Delegasi Sekretariat China-ASEAN EXPO Kunjungi PERPIT, Perkuat Kerja Sama dan Temukan Perkembangan Bersama

JAKARTA (IM) - Sekjen Sekretariat China-ASEAN EXPO (CAEXPO) Wei Chaohui, Selasa (14/2) sore lalu memimpin delegasi termasuk Kepala Bidang Humas Luar Negeri Sekretariat CAEXPO Xiao Xiao, pejabat Humas Luar Negeri Lu Ming, Zhang Yingxia, Li Yufei, Guo Han, dan tamu istimewa Atase Perdagangan kedubes Tiongkok di Indonesia Wu Weizhi, mengunjungi PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tiongkok).

Kedatangan mereka disambut hangat oleh Ketua Umum PERPIT Abdul Alek Soelystio, Wakil Ketua Xie Tian Zeng, Chen Xin, Sekjen Zhou Wei Liang, Wakil Ketua Kehormatan Ketua Weng Hua Ling, Liu Xin Hua, Wakil Ketua Guan Min Quan, Lin Song Shi, Shang Jia Xuan, Wasekjen Xie Jing Yong, Chen Yong Zhi, Xu Qun Hao, Yang Xin Sheng, James Taroreh dari Departemen Pemuda dan tokoh lainnya.

Kedua belah pihak berkomunikasi dengan akrab, memperkuat kerja sama serta menemukan perkembangan bersama.

Dalam pertemuan tersebut, Abdul Alek Soelystio mengatakan sangat senang bisa bertemu kembali dengan teman-teman lama secara langsung di Jakarta.

"Dalam kesempatan ini, atas nama PERPIT saya ingin menyampaikan sambutan hangat dan salam tulus kepada Anda semua. Indonesia adalah negara anggota pendiri ASEAN dan negara ekonomi terbesar di ASEAN sekaligus satu-satunya anggota ASEAN dengan PDB me-

lebih satu triliun RMB," ujar Abdul Alek Soelystio.

Dia menekankan dalam beberapa tahun terakhir, akibat dampak lingkungan ekonomi global, perekonomian Indonesia juga mengalami kesulitan pembangunan. Namun, tekad peme-



Abdul Alek Soelystio



Atase Wu Zhiwei



Wei Chaohui

antara negara-negara ASEAN dan Tiongkok. Kami juga sangat menyambut perusahaan Tiongkok untuk menggunakan platform seperti China-ASEAN EXPO ini. Sekaligus datang berkunjung

platform dalam interaksi dan kerja sama. Dan secara aktif mendorong interaksi dan kerjasama antara pengusaha kedua negara.

"Kami juga akan mengirimkan delegasi untuk berpartisipasi dalam China-ASEAN EXPO di Nanning pada bulan September 2023 ini," tambahnya.

Wei Zhaohui dalam pidatonya mengatakan bahwa tahun 2023 adalah tahun pertama untuk sepenuhnya menerapkan semangat Kongres Nasional Partai Komunis Tiongkok ke-20. China-ASEAN EXPO ke-20 direncanakan akan diselenggarakan di Nanning, Guangxi pada bulan September. Hal ini sungguh amat bermakna.

Dia menekankan kami akan merealisasikan "four comprehensive upgrades" yaitu: Pertama, meningkatkan mekanisme dialog tingkat tinggi secara komprehensif. Kedua, meningkatkan efektivitas ekonomi dan perdagangan secara komprehensif. Tiga, meningkatkan "saluran Nanning" secara komprehensif. Empat, meningkatkan platform kerja sama tanpa akhir secara komprehensif.

Terakhir dia mengatakan akan mengundang PERPIT untuk memimpin delegasi guna berpartisipasi dalam acara tersebut dan secara aktif mendorong partisipasi komunitas bisnis.

Atase Wu Zhiwei juga mengucapkan selamat. Dia berharap China-ASEAN EXPO ke-20 meraih sukses. Dengan dorongan China-ASEAN EXPO, ekonomi dan perdagangan antara Indonesia dan Tiongkok semakin baik. • jhk/din



Delegasi Sekretariat China-ASEAN EXPO berfoto bersama dewan pengurus PERPIT setelah Abdul Alek Soelystio menyerahkan plakat kepada Wei Chaohui.

rintah untuk melakukan reformasi dan pembangunan tetap tidak berubah.

Selama pandemi, sambil tetap memperhatikan pencegahan dan pengendalian wabah, juga secara aktif memelihara dan mendorong pembangunan ekonomi.

Sejumlah paket stimulus ekonomi telah diluncurkan berturut-turut. Untuk mendorong kaum muda berinovasi dan memu-

lai usaha, juga demi memberikan dukungan dan perlindungan bagi pengembangan usaha kecil, menengah, dan mikro.

Dan secara aktif mendorong dan mendukung perkembangan ekonomi digital. Demi memberikan dukungan yang baik untuk stabilitas dan perkembangan ekonomi Indonesia selama masa pandemi.

"Indonesia dan Tiongkok adalah tetangga bersahabat di

seberang lautan sejak zaman kuno. Dalam beberapa tahun terakhir, terutama sejak inisiatif "Belt and Road" telah diluncurkan, Sekretariat China-ASEAN dan ASEAN EXPO Bureau telah menjadi jendala penting bagi kerja sama dan hubungan antara kedua negara selama ini. "China-ASEAN EXPO" yang diselenggarakan setiap tahun telah menjadi platform untuk kerja sama ekonomi dan perdagangan

ke Indonesia untuk berinvestasi, mencari mitra bisnis yang memiliki reputasi baik, membawa teknologi canggih Tiongkok, hasil penelitian ilmiah dan bentuk manajemen ke Indonesia serta bersama-sama mengembangkan pasar Indonesia," jelas Abdul Alek Soelystio.

Abdul Alek Soelystio lebih lanjut menyatakan bahwa PERPIT akan terus berlanjut untuk berperan baik sebagai jembatan dan

Penjemaatan Gereja Desa Indah oleh Majelis Pusat Sinode GKRI Menjadi Jemaat Lokal



Majelis Pusat Sinode GKRI membacakan Surat Penjemaatan GDI dan Pentahbisan Pendeta.



Pentahbisan Pdt Benyamin menjadi Gembala Sidang GDI.



Foto bersama Pendeta Sinode dengan Pendeta Penginjil GDI, ketua dan wakil ketua EE Indonesia.

JAKARTA (IM) - Sabtu, 18 Februari 2023 merupakan hari yang bersejarah. Hari di mana Tuhan memberi anugerahNya yang luar biasa.

Pada siang hari pukul 14:00 WIB, di luar gereja terik matahari, di dalam gereja pun ada roh yang menyala-nyala. Kira-kira ada 200 jemaat yang telah tergerak oleh kasih Tuhan yang membara bersama Padus GDI yg berkostum jubah salib, dengan nada megah merdu indah dan penuh semangat menaikkan puji Syukur untuk karya keselamatan Tuhan: Ya, Tuhan! Kami ini adalah umat kepunyaan Mu! 2 tahun berjerih lelah, berlingang air mata, akhirnya menuai dengan bersorak sorai.

Puji Tuhan! Dari mula yg hanya 5 prajurit Kristus, kini menjadi barisan 200 orang laskar Kristus. Semua ini bukan krn kehendak dan usaha manusia, tetapi hanya karena anugerah dan pemeliharaan Tuhan.

Padus Usinda GKRI Dwiwarna menaikkan pujian "Sungai Kehidupan" serta diiringi musik klasik Tiongkok Gu Zheng,



Foto bersama para hamba Tuhan dan jemaat GDI.

pujian Mandarin yang boleh mempersatukan hati jemaat. Kemudian ada kesaksian pertobatan sekeluarga Kakek Phan yg sangat berkesan menyatakan buah pelayanan GDI selama 2 tahun ini.

Gembala sidang senior Pdt. Peter Chui dari Beijing, mengutip ayat Firman II Tim. 4: 1 - 5. Dia menegaskan bahwa Alkitab sangat menekankan perintah Tuhan utk memberitakan Firman Tuhan yaitu Injil. Jangan bercabang hati,

tapi bersatu hati.

Karena akhir zaman Injil harus diberitakan secara besar-besaran, saat di mana juga dunia besar-besaran melawan Injil, manusia masa kini enggan mendengarkan Injil. Hamba Tuhan harus seperti pesan Paulus: Beritakanlah Firman, bersiap sedialah, baik waktunya atau tidak baik waktunya. Nyatakanlah apa yg salah, tegorlah, dan nasihatilah dengan segala kesabaran dan pengajaran!

Selanjutnya Sekum Sinode GKRI Pdt George F. membacakan surat keputusan Majelis Pusat Sinode GKRI utk Penjemaatan GKRI GDI menjadi Gereja Lokal. Ketum Pdt. Haeli Hia memimpin upacara Penjemaatan, beliau menyatakan bahwa Sinode GKRI mencintainya GDI, karena Sinode GKRI dan GDI sama2 mencintai Yesus, sama-sama giat memberitakan Injil, tujuannya sama-sama menyelamatkan jiwa-jiwa sesat yang

berharga di mata Tuhan.

Kemudian Pdt Haeli Hia bersama pendeta - pendeta yang hadir mentahbiskan Pdt. Benyamin menjadi Gembala Sidang GDI. Segenap jemaat menyaksikan dgn terharu dan cururan air mata.

Pdt. Benyamin bersaksi mengenai pengalamannya bagaimana memulai perintisan PI di Indonesia. Dia sangat bersyukur kepada Tuhan karena kemurahan Tuhan, sehingga Sinode GKRI telah mem-

buka pintu PI bagi GDI di Indonesia, dan kini telah menjadi satu keluarga Allah dengan Sinode dan gereja lokal lainnya.

Ketua EE Indonesia, Pak Lukas juga mengucapkan selamat utk penjemaatan dan pentahbisan Pdt Benyamin menjadi Gembala Sidang. Beliau menegaskan tugas utama gereja adalah memberitakan Injil dan membawa jiwa kepada Tuhan. EE Indonesia selalu berbanding dengan tangan dengan GDI, ber sama - sama melengkapi jemaat dengan latihan EE untuk merubah dunia sekarang ini.

Gembala Sidang GKRI Dwiwarna Pdt. Victor Calvary juga mengucapkan selamat sukses utk maju terus, melupakan yang dibelakang dan mengarahkan diri kepada yg dihadapan. Bersama-sama angkat panji salib dan britakan Injil Tuhan.

Dalam lantunan pujian demi pujian yg syahdu dan penuh semangat seluruh jemaat ber sama2 berdoa bertekad membangun gereja Tuhan di atas batu karang yg teguh yaitu Yesus Kristus Juru Selamat dunia. Amin. • sibie

25-26 Februari 2023, Kelenteng Ling Hok Bio Semarang Gelar Kirab Budaya

SEMARANG (IM) - Dalam rangka Ulang Tahun Rumah Ibadah ke-157 dan Perayaan HUT Kongco Hok Tek Tjing Sien, Kelenteng Ling Hok Bio, Jalan Gang Pinggir no.110 Semarang akan menggelar Kirab Budaya pada Minggu (26/2) mendatang.

Ketua Panitia Perayaan - Kelenteng Ling Hok Bio Semarang Liemawan Haryanto menjelaskan bahwa Sabtu (25/2) mendatang mulai pukul 08.00 WIB akan diadakan penerimaan Kimsin kimsin (Arca Suci) dari Kelenteng/Vihara/Cetya dalam kota maupun luar kota Semarang.

Dilanjutkan dengan prosesi Liam Keng (doa bersama) mulai pukul 18.00 WIB. Dan mulai pukul 19.30 WIB akan digelar malam kesenian dengan panggung



Kelenteng Ling Hok Bio, Jalan Gang Pinggir, 110, Pecinan kota Semarang.

hiburan di depan kelenteng.

Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan tokoh nasional Dahlan Iskan rencananya akan menghadiri acara tersebut.

Pada Minggu (26/2) mulai pukul 11.00 WIB digelar kirab budaya - gotong Kio dengan mengitari jalan - jalan di daerah kawasan Pecinan Semarang hingga sore hari.

Rencananya perkumpulan Tatung dari Pontianak - Kalimantan barat akan ikut menyemarakkan Kirab Budaya ini.

"Panitia memohon maaf sebelumnya kepada masyarakat pengguna jalan di sepanjang jalan jalan daerah Pecinan kota Semarang, karena adanya kemacetan di saat Kirab Budaya berlangsung," ujar Liemawan. • tri